



## 世界に一つのソーイング作品

▼12月13日 市民交流センター

ソーイングスクールでは、毎週金曜日、ミシンを使って小物やバッグ、服などの製作をしています。

教室の活動は、サイズが合わなくなった洋服を、また着られるよう調整したり、着なくなった着物や帯などを、バッグや洋服など別のものに作りかえる製作が多く、持ち物をいかした世界にただ一つの作品を作ることができます。

初心者で始めた生徒の皆さんも、先生に教わりながら経験を積み重ね、今では本などを参考に「作ったことがないから次はこれを作ろう」と新たな挑戦をして製作活動を広げています。教室では、時には真剣に、時にはお喋りをして、皆さんで楽しい時間を過ごしているそうです。



▼11月27日 旧中主ふれあいセンター

## 届けよう！チュッピーカップケーキ

中主中学校のボランティアサークル「チュッピーコミュニティサークル」がデイサービスに通う高齢者の皆さんに手作りのカップケーキを届けました。

令和5年4月に発足した同サークルは現在22人で、募金活動や絵本の読み聞かせなど、幅広い活動をしています。今回は、「クリスマスに向け喜んでもらえることがしたい」とラッピングしたお菓子をプレゼントしました。

少し緊張していた生徒たちも一人ずつ手渡するたびに「ありがとう」の言葉をもらい、思わずにっこり。ボランティアサークルだからこそその体験で心温まる嬉しいひと時を過ごしました。



中主中学校区  
マスコットキャラクター  
「チュッピー」▶



アプリで「広報やす」が読めます。



まちを好きになるアプリ

ダウンロードはこちらから



iOS版



Android版

1. スマホやタブレットでQRコードを読み込み、アプリ「マチイロ」をインストール
2. 「お住まいの地域」で「滋賀県野洲市」を登録



やす  
市議会だよりも  
読めます！